## Taboada responde a mote "PRIandilla Inmobiliaria"

(2024-05-07), La Silla Rota (sitio), Erik López López, (Nota Informativa) - 21:08:17, Precio \$38,300.00 Santiago Taboada, candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno, respondió por primera vez al mote "PRIandilla Inmobiliaria" que lanzó Claudia Sheinbaum durante el Segundo Debate Presidencial.

Ello, después de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (EICM) ordenara a varios morenistas no relacionar a Taboada con los casos de corrupción conocidos como "Cártel Inmobiliario".

Durante 9 días, el panista evitó pronunciarse sobre dicho apelativo y se limitaba a contestar que su campaña "es una campaña seria", por lo que no respondería a los dichos de la candidata presidencial de Morena.

Sin embargo, este martes, Taboada se salió del guion y dijo que la "pandilla" (inmobiliaria) está en el Palacio de Ayuntamiento.

Todo esto, después de que se le cuestionara sobre su intención de extender su estrategia de seguridad "Blindar" a otros estados, al tiempo que varios de sus ex empleados están en la cárcel acusados de corrupción.

"Me parece que la Fiscalía tiene muchos elementos para determinar que todos los responsables, absolutamente todos los responsables en términos de desarrollo están en el Palacio de Ayuntamiento. Ahí está la pandilla", respondió molesto el abanderado del PAN, PRI y PRD.

Taboada acusa a Morena de amenazar a transportistas

Más tarde, el exalcalde de Benito Juárez acusó a Morena de amenazar a los transportistas con los que Clara Brugada se reunió esta tarde y negó haber perdido el apoyo de Fernando Ruano, uno de los líderes del transporte público en la capital del país.

"Supimos (del evento), pero están muy firmes los transportistas, algunos muy amenazados, pero ya verán el 2 de junio. Por supuesto que están amenazados, pregúntenles a ellos", respondió Taboada.

El panista presumió el 21 de marzo haber sumado a su campaña a líderes del transporte concesionado, entre ellos Fernando Ruano, conocido en el sector como líder del "Cártel del Transporte".

A cambio, Taboada les ofreció "cerrar la pinche calle que sea" para "recuperar las rutas" que Semovi les ha retirado tras accidentes de tránsito o para sustituir transporte concesionado por unidades de Metrobús o Trolebús.

No obstante, este martes, Clara Brugada se reunió con líderes y operadores transportistas en el Cetram de Taxqueña, entre ellos Fernando Ruano, presidente de la Coalición de Taxistas Ruta 1.

Taboada extenderá su estrategia de seguridad a Veracruz, Puebla y Morelos

Santiago Taboada, candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, encabezó este martes, junto con la candidata a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez, el plan de expansión de su proyecto de seguridad "Blindar" para una franja metropolitana compuesta por la CDMX, Morelos, Puebla y Veracruz.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO "Blindar" es un modelo de seguridad implementado por el panista en la alcaldía Benito Juárez y que ahora planea extender a entidades donde la oposición gane los comicios a realizarse el próximo 2 de junio.

"Estamos presentando un modelo que ya funcionó, que es ejemplo a nivel nacional y que, ahora, así como lo hice los últimos seis años en Benito Juárez, lo vamos a hacer en toda la Ciudad de México en coordinación, por supuesto con el próximo Gobierno Federal y con el gobierno de Puebla, Veracruz y Morelos", expuso el abanderado del PAN, PRI y PRD.

"Nos interesa que nuestras fronteras sean seguras. Vamos a buscar que la tecnología del C5 de Morelos, Puebla, Veracruz y de la Ciudad de México se conecten y tengan información en tiempo real, principalmente en los delitos que tienen que ver con robo en transporte, a vehículo con violencia y, por supuesto, crimen organizado", añadió.

La presentación de este plan de seguridad metropolitano se realizó durante la "Conferencia de la Verdad" de Xóchitl Gálvez, en la que también participaron Eduardo Rivera, Lucy Meza y José Yunes, candidatos de la alianza opositora a las gubernaturas de Puebla, Morelos y Veracruz.

La estrategia contempla 5 ejes de acción:

¿Qué es Blindar?

"Blindar BJ" es el nombre con el que Santiago Taboada bautizó su plan de seguridad en la alcaldía Benito Juárez desde 2018.

Este modelo de seguridad consistió en dividir la alcaldía en 28 cuadrantes para disminuir el tiempo de atención y respuesta. Además de adquirir 66 unidades de proximidad con un teléfono asignado para atender las emergencias. ?El principal diferenciador de este modelo es el programa "Cuidar a quien nos Cuida", que tiene como objetivo dignificar la labor de los policías.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS